Mitteilung zum Vorfall am 15.2.2024

Im Zusammenhang mit der Tätlichkeit zwischen zwei Bewohnenden im Pflegezentrum Bauma am 15.2.24 möchten wir hiermit ein kurzes Statement abgeben.

Der Vorfall tut uns äusserst leid. Er geschah auch für uns gänzlich überraschend, sind doch die involvierten Personen im Vorfeld nicht aufgefallen. Entsprechend sind wir dankbar für die laufenden Abklärungen durch die Polizei. Dankbar sind wir auch, dass unsere Mitarbeitenden sehr schnell und professionell reagiert haben. Die Ambulanz und die Polizei waren sehr schnell vor Ort.

Wir sind im Kontakt mit dem zuständigen Spital und sind dankbar dafür, dass der verletzte Bewohner in guten Händen ist.

Die Stimmung im Pflegezentrum hat sich beruhigt. Mitarbeitende und Bewohnende werden eng begleitet. Sollte der Bedarf bestehen, bieten wir auch gerne externe Hilfe an.

Bauma, 16.2.2024, HL und GL